



**HAUS ST. VINZENZ
PFLEGEHEIM DER BARMHERZIGEN SCHWESTERN
VOM HEILIGEN VINZENZ VON PAUL
BETRIEBSGMBH
E-QALIN-HAUS-NR. AU/01/274**

A-7423 Pinkafeld, Schütznerstr. 15

E-Qalin® steht für Qualitätsmanagement und orientiert sich an den Bedürfnissen und der Zufriedenheit der BewohnerInnen, deren Angehörigen und an den MitarbeiterInnen in der Einrichtung.

Die E-Qalin® Selbstbewertung wurde von 08. März 2021 bis 25. November 2021 (Version 4.0) erfolgreich realisiert und dokumentiert. Dabei wurden alle hierarchischen Ebenen der Einrichtung eingeschlossen und die aktive Beteiligung der MitarbeiterInnen aller Berufsgruppen gefördert. Im Rahmen des organisationsweiten Selbstbewertungsprozesses und der Analyse wurde die Qualität der Leistungen und Abläufe sowie der gelebten Werte im Haus systematisch reflektiert. Die Ergebnisqualität der erbrachten Leistungen wurde gemessen und wird systematisch weiterentwickelt.

Die realisierten Stärken und die innovativen Verbesserungsvorschläge werden zur Steigerung der Betreuungs- und Pflegequalität und der Zufriedenheit von BewohnerInnen, Angehörigen und MitarbeiterInnen beitragen.

Wir gratulieren zu Ihrer engagierten Qualitätsarbeit. Das „E-Qalin Qualitätshaus“ ist die verdiente Auszeichnung für das Engagement aller MitarbeiterInnen, das zum Wohle der BewohnerInnen für kontinuierliche Qualitätsentwicklung geleistet wurde.

Das **Haus St. Vinzenz - Pflegeheim der Barmherzigen Schwestern vom Heiligen Vinzenz von Paul BetriebsGmbH** hat bis 25. November 2024 den Status

**E-QALIN® QUALITÄTSHAUS
nach Selbstbewertung**

Bad Schallerbach, am 25. November 2021


Regina Maria Berger, MSc
Geschäftsführerin
E-Qalin GmbH


Mag. Adelheid Bruckmüller
Geschäftsführerin
IBG - Institut für Bildung
im Gesundheitsdienst GmbH